

Presidente Vucic anuncia victoria en elecciones en Serbia



Belgrado, 21 junio (RHC) El líder del Partido Progresista Serbio (SNS) y presidente de la República, Aleksandar Vucic, proclamó hoy su contundente victoria en las elecciones parlamentarias de este domingo, al obtener más del 60% de los votos.

Aclamado en el bunker de esa fuerza política, que se presentó con la lista Aleksandar Vucic- por nuestros hijos, afirmó que recibieron la mayor muestra de confianza de los votantes en la historia de Serbia.

Remarcó que se alzaron con más de dos millones de papeletas de unos tres millones de concurrentes a las urnas y añadió que nunca había vivido un día como el de hoy en sus largos años de carrera política al obtener este enorme respaldo del pueblo en condiciones en que era difícil creerlo.

Al mismo tiempo, sentenció, el SPS recibió también la gran advertencia del pueblo de que debe ser aún más responsable, serio y diligente.

Acotó que su lista ganó en donde quiera, en cada colegio en el extranjero, y en sitios donde nunca antes lo había conseguido.

Aunque expresó que aún no tienen datos de la votación en Kosovo y Metohija, recordó que hace solo dos días se decía que los serbios no podrían participar en los comicios, pero salieron a votar en una cantidad mayor que nunca antes.

Por todo ello agradeció a la ciudadanía por la confianza mostrada, en especial al apoyo de las mujeres, y calificó la campaña electoral de la más pacífica y limpia, con propuestas claras a la población de acciones concretas, como mejores salarios y pensiones y el logro de un más alto y significativo crecimiento económico.

La gente se pronunció por lo que quiere para el rumbo futuro del país y el SNS está listo no solo para renovar Serbia, sino también para cambiar todo lo que de malo haya, sentenció Vucic.

Consideró fundamental demostrar en la formación del próximo gobierno que el partido no es arrogante e incluirá en el gabinete a personas de las listas que no alcanzaron a integrar el parlamento.

También el líder del Partido Socialista Serbio (SPS), Ivica Dacic, cuya lista electoral ocupa en los resultados preliminares el segundo puesto con 10,5% de votos, se congratuló por el resultado y proclamó la disposición de repetir la alianza con Vucic para continuar manteniendo la estabilidad política del país.

De acuerdo con los datos preliminares ofrecidos por las consultoras Ipsos Srbija y Cesid, basados en el 89,1% de la muestra procesada, el SNS acumula el 62,6% de los votos, el SPS-JS el 10,8% seguido de SPAS, con 4,2%.

En el cuarto lugar se sitúa el monárquico POKS (2,7), Soberanistas (2,6), Metla 2020 (2,4), Partido Radical (2,0), Húngaros de Vojvodina SVM, 2,3), Movimiento Ciudadanos Libres (1,8), Mecenas (Zavetnici, 1,6), Serbia Democrática Unida (UDS, 1,0) y Saludos para ganar (0,9).

De confirmarse de manera oficial esos datos, de los 250 asientos en el parlamento al SNS le corresponderían 189 y al SPS-JC 32, con lo cual tienen una mayoría holgada para formar el nuevo ejecutivo.

Le siguen SPAS con 12 curules, Húngaros de Vojvodina con nueve y luego tres partidos pequeños con tres, tres y dos legisladores para completar los asientos en el hemiciclo de la Asamblea Nacional.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226364-presidente-vucic-anuncia-victoria-en-elecciones-en-serbia>



Radio Habana Cuba